

NGO

Apel Pagi di Mapolsek Sukanagara: Peningkatan Kedisiplinan dan Pelayanan Publik

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 13, 2023 - 12:47



Polres Cianjur Polda Jabar - Hari ini, Mapolsek Sukanagara kembali menjadi saksi pelaksanaan apel pagi yang dijalankan dengan penuh kedisiplinan. Apel yang dipimpin oleh AIPTU Sukasta ini menjadi ajang untuk menyampaikan arahan dari Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, terkait pengisian aplikasi SOT, ADA POLISI, dan BOS V2. (13/11/2023).

Dalam arahnya, AIPTU Sukasta menekankan pentingnya pengisian aplikasi tersebut sebagai bagian dari tanggung jawab anggota Polsek Sukanagara. "Laporan kegiatan melalui aplikasi SOT, ADA POLISI, dan BOS V2 memiliki peran vital dalam pemantauan dan evaluasi kinerja. Setiap laporan yang diabsen oleh pimpinan adalah bentuk pertanggungjawaban kita sebagai anggota Polri," ujar AIPTU Sukasta.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, turut memberikan penekanan terkait pentingnya kedisiplinan dalam pengisian laporan kegiatan. "Kedisiplinan dalam pengisian laporan adalah cerminan dari kedisiplinan kita dalam menjalankan tugas sebagai aparat kepolisian. Ini tidak hanya menjadi kewajiban, tetapi juga sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas kita kepada masyarakat," ungkap AKP Tio.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio, memberikan statemen dan penghargaan atas kedisiplinan yang ditunjukkan oleh seluruh anggota Polsek Sukanagara. "Saya mengapresiasi kesungguhan dan dedikasi AIPTU Sukasta serta seluruh anggota Polsek Sukanagara dalam menjalankan tugasnya. Kedisiplinan dalam pengisian laporan adalah langkah positif menuju pelayanan publik yang lebih baik," ujar AKP Tio.

Dengan semangat yang tinggi, anggota Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan publik dan menjaga kedisiplinan dalam setiap aspek tugas mereka. Pelaporan kegiatan melalui aplikasi SOT, ADA POLISI, dan BOS V2 diharapkan dapat memberikan gambaran yang lebih akurat dan transparan terkait upaya Polsek Sukanagara dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.